
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Mittwoch, der 13.02.19

JESUS tat etwas für Sie
von Br. Thomas Gebhardt

Titus 2:11 
Denn die Gnade Gottes ist erschienen, die heilbringend ist für alle Menschen; 

Es gab Zeiten, wo die Menschen versuchten die Götter freundlich zu stimmen durch Opfer. Es gab Zeiten,
wo die Menschen sich ihre Götter selber geschnitzt oder aus Metall gegossen oder auf sonst irgend eine
Weise hergestellt hatten. Es gab auch Versuche in Israel, dem Volk Gottes, diese Praktiken anzuwenden. Da
gibt es die Geschichte vom goldenen Kalb. Die Menschen wollten einen Gott, den sie berühren konnten, um
den sie herum tanzen konnten und den sie vor sich her tragen konnten. Was bringt Ihnen solch ein Gott, den
sie selber hergestellt haben?

Auf dieser Welt entstanden unzählige von Religionen, in denen immer das Bemühen der Menschen gefragt
ist. Das ist etwas Schreckliches, denn wie der Mensch sich auch bemüht, was er herstellt, ist immer ein
Produkt seiner Arbeit oder seiner Fantasie. Wie sollte aber das Produkt unserer Hände Werk oder unseres
Geistes etwas für uns tun können.

Wissen Sie, solche selbst gemachten Götter oder solche durch unsere Philosophie entstandenen Gottheiten
können uns in keiner Weise helfen. Auch ihnen nicht, die Sie an diese Dinge glauben.

Deshalb gab es zu allen Zeiten Propheten. Männer, die darauf hingewiesen haben, dass Gott nicht ein
Produkt unserer Hände Werk oder ein Produkt unserer Fantasie ist, dem wir dienen müssen, sondern dass
Gott von Ewigkeit zu Ewigkeit existiert und etwas für den Menschen, für Sie tun möchte!

Und dann war es soweit, Gott kam in Jesus Christus auf diese Erde. Jesus kam für alle Menschen! Er kam
für alle Menschen, auch für Sie, nicht um etwas von Ihnen haben zu möchten, sondern weil Er Ihnen etwas
bringen wollte. Er wollte Ihnen Gottes Gnade bringen. Diese Gnade, ist etwas, was es so in keiner anderen
Religion gibt. Es ist eine Gnade, die es vermag uns völlig zu heilen. Uns gesund zu machen an Geist, Seele
und Leib. Und Jesus fordert uns auf: "kommt her zu mir alle die ihr euch abmüht und die ihr beladen seid, ich
möchte euch Ruhe geben"! Jesus will also nichts von Ihnen haben, sondern Jesus will Ihnen etwas geben. Er
möchte Ruhe und Frieden in Ihr Leben bringen. Verstehen Sie, Jesus ruft uns auf, ruft Ihnen zu, kommet her
und nehmet umsonst! Für Ihren Götzen müssen Sie irgendetwas tun und der Götze kann überhaupt nichts
für Sie tun. Für Jesus aber, um gerettet zu werden, brauchen und können sie nichts tun. Aber Jesus tut alles
für sie!

Diese heilsame Gnade Gottes kam in Jesus Christus zu Ihnen, weil Gott Sie so sehr liebte. Jesus tat im
Gegensatz zu allen anderen Göttern etwas für Sie. ER opferte sich am Kreuz, damit Sie leben können! Nach
drei Tagen stand ER wieder auf, damit ER allezeit bei Ihnen sein kann, um Ihnen zu helfen! Gott segne Sie,
Ihr Thomas Gebhardt
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